
 

Presidente de El Porvenir: “Los barras hacen del fútbol
un negocio propio”

El sábado, El Porvenir debía jugar contra Club Atlético San Martín de Mendoza el
partido de ida en cancha de Huracán, pero este fue suspendido debido a un
enfrentamiento armado entre barras del club mendocino que dejó como saldo un
herido de bala. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el
presidente de El Porvenir, Gastón Ureta, quien presenció el episodio.

Recordó que originalmente, según le informó personal de prensa del Club San Martín de
Mendoza, iban a venir a presenciar el partido 50 personas, razón por la cual él pidió que
dejaran ingresar 50 de El Porvenir. “Nos informaron en la mañana que había un colectivo
con 52 hinchas que venían, entonces dijimos ‘perfecto’, mandamos por dónde entrar,
avisamos a la gente de El Porvenir que habría 50 personas, que ingresaban por el portón
norte para que estuvieran cómodos, fue camaradería y hasta ahí, perfecto”, dijo, y agregó
que cuando estaba llegando al estadio, le avisó la Policía que aparte del colectivo, había
ido otra facción, por lo que se fue a hablar con ellos, 
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Cuando dimos la vuelta, vinieron los otros y quedamos en el medio, en una
balacera

quienes les pidieron que no los juntaran con el resto porque “iban a pelear”. “Cuando
dimos la vuelta, vinieron los otros y quedamos en el medio, en una balacera, donde a una
persona a un metro mío le pegaron un tiro, tuve que correr, tirarme a un
barranco”, lamentó, y agradeció el buen trabajo llevado a cabo por personal policial.
Producto de este penoso acontecimiento, hubo más de cien detenidos. Los jugadores de
San Martín nunca pudieron bajar a causa de los desmanes, y cuando llegaron el
comisario y el fiscal, le pidieron al árbitro del encuentro que lo suspendiera. Ureta aclaró
que El Porvenir no fue responsable del caso y no cuestiona a la dirigencia del club San
Martín de Mendoza, pues “son los barras los que hacen del fútbol un negocio propio”.
Considera que fue muy bueno no haberlos dejado entrar a la cancha, pues allí “habría
sido una masacre”, teniendo en cuenta que “El Porvenir es muy familiar, no tiene barras”.
De hecho, siempre que ha habido algún problema con su hinchada, ante el mero llamado
de atención se han ido. “Hicimos vista contando lo sucedido y estamos esperando que se
resuelva lo más prontamente posible, favorable a la buena predisposición”, señaló, y
agregó que desde algunos medios se está tratando de ensuciar al club sanrafaelino para
evitar que San Martín pierda puntos.
De aplicarse el reglamento existente, San Martín de Mendoza debe perder los puntos, por
lo que El Porvenir pasaría la serie. El presidente del club aseguró que la parcialidad que él
representa, incluyendo a jugadores, equipo técnico, otras autoridades e hinchas, no
tuvieron nada que ver con este lamentable episodio que tan lejos estuvo del deporte. Se
mostró temeroso de que viajen ahora los jugadores de El Porvenir, pues podrían sufrir
algún tipo de agresión. “Ojalá que se use el sentido común”, remarcó.
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